

PlantaDoce.

Empresa

Dynamics VR busca 400.000 euros para desarrollar su producto

La *start up* española ya tiene comprometida una parte de esta ronda, que pretende potenciar su plataforma de rehabilitación musculoesquelética. Hace una semana, la empresa fue seleccionada por Lanzadera en su última convocatoria.

J. Vera
16 may 2022 - 05:00



Dynamics VR, a la búsqueda de liquidez. La *start up* española **ha abierto una ronda de financiación de 400.000 euros**, de la que ya tiene comprometida una parte, según ha confirmado el consejero delegado de la compañía, Carlos Guerra, a PlantaDoce.

La empresa pretende desarrollar su plataforma digital de rehabilitación musculoesquelética y **su objetivo final es crear una clínica de realidad virtual.**

Dynamics VR aplica protocolos gamificados en el diagnóstico y tratamiento de patologías traumatológicas.

La línea de trabajo de la empresa se basa en que el paciente se coloque un dispositivo

PlantaDoce.

de realidad virtual, a la vez que el fisioterapeuta le guía en función de su estado de salud. Actualmente, **la compañía está presente en España y en Venezuela, países donde trabaja con clínicas privadas de fisioterapia.**

Dynamics VR nació en enero de 2021 y la compañía ha recibido un total de 78.000 euros

El *software* diseñado por la empresa valenciana se puede ajustar a las necesidades de cada paciente, seleccionando variables tanto técnicas (rango de movimiento y velocidad) como de dificultad o de duración.

Dynamics VR nació en enero de 2021 y, hasta el momento, la compañía ha recibido un total de 78.000 euros de financiación. **Una parte de esta cantidad económica procede de BerriUp**, una aceleradora de *start ups* del País Vasco.

Hace una semana la empresa fue seleccionada por Lanzadera, la aceleradora de Juan Roig, presidente de Mercadona, en su última convocatoria. Dependiendo de sus necesidades, las compañías seleccionadas pueden recibir desde ayudas en forma de formación y *networking* hasta financiación por valor de 500.000 euros. En el caso de Dynamics VR, la compañía no ha recibido ninguna cantidad económica, decantándose por el apoyo formativo.

El capital de la empresa está repartido entre los dos socios fundadores y Easo Ventures

La compañía tiene su un total de nueve trabajadores y tiene previsto ampliar la plantilla hasta la veintena “una vez se cierre la ronda de financiación”, según ha confirmado Guerra. Dynamics VR tiene su sede en Valencia, aunque tiene el equipo repartido entre Sevilla, El Puerto de Santa María (Cádiz) y Málaga.

El capital de la empresa está repartido entre los dos socios fundadores y Easo Ventures, una sociedad que invierte en *start ups* y pymes. **Los dos primeros agrupan el 90% del capital, mientras que el fondo posee el 10% restante.**